

第68回ウォーキングのご報告

4月4日（木）好天に恵まれ、五条川の桜並木を楽しみました。五条川は「日本さくら名所100選」に選ばれている桜の名所で、4000本の桜が五条川の両岸に延々と続く様はまさに圧巻でした。

名鉄布袋駅に15人の会員が集合し、10時40分簡単な打合せの後、五条川に向けて出発しました。桜並木の五条川も布袋駅近くでは訪れる人はまばらで、のんびりと満開の桜を楽しみながら歩くことができました。



布袋地区の五条川堤



布袋駅から歩いて五条川に到着 一休み



人出の少ない場所を選んで集合写真を撮る

布袋から石仏までの区間はすれ違う人もまばらで、1年ぶり、2年ぶりに再会した会員も多く、三々五々、おしゃべりに花を咲かせながら満開の桜の下を通る遊歩道を各自のペースで散策しました。



ゆっくりとしたペースで



参加者の前後の間隔はざいぶんあります

五条川も岩倉市にはいると平日にもかかわらず、急ににぎやかになり、屋台も出て、満開の桜を楽しむ人々で混雑するようになりました。



屋台も出てにぎやかでした



歩きつかれて一休み

少し歩き疲れたところで、五条川を離れ、昼食会場の和食「にわ」に向かいました。和食「にわ」で平成31年度の総会、昼食会が和気藹々の中に行われました。



和やかな昼食会風景



岩倉駅到着

当初は昼食後、再び五条川の桜を楽しむ予定になっていましたが、ほろ酔い気分もあり、それぞれの都合もあり、桜祭り会場を訪ねるグループ、直接駅へ向かうグループなどがあり適宜解散となりました。

絶好のお花見日よりで、満開の桜を堪能することができ、参加者全員が大満足の日でした。